







# El Padre 675 891 Hurtado

Por ANDRES CHADWICK PRERA

El paso del tiempo es quizás uno de los mejores elementos para seleccionar a los hombres. En el pasado y el olvido quedan los que vivieron de las imágenes, ambiciones y pequeñeces. En el presente, permanecen cada vez con mayor fuerza, aquellos que fueron auténticos, humildes y bondadosos. Es este efecto del tiempo, el que me permite hoy día referirme con admiración y devoción a un hombre que murió hace 30 años, pero que permanece vivo en las generaciones, porque fue un ejemplo de bondad, por cuanto vivió para Dios sirviendo a los hombres: el Padre Alberto Hurtado.

Nuestra época actual, con todas sus contradicciones y debilidades, ha servido para agigantar la figura del Padre Hurtado. Quienes han conocido su vida y su obra, unanimemente dan fe de que ésta fue un auténtico testimonio de Cristo, encarnada en una de las más lindas de las virtudes y quizás hoy día de las más olvidadas: la caridad.

El Padre Hurtado fue realmente un ejemplo de comprensión íntegra y profunda de la caridad. Amar y servir al prójimo, por amor y servicio a Dios. De aquí creó que arranca la verdadera fuerza y proyección que hoy para los jóvenes tiene la vida y la obra del Padre Hurtado.

En un momento de confusión como el actual, en donde lo social se separa de lo espiritual; en donde el amor al prójimo se independiza del amor a Dios; en donde más que ayudar a superar la pobreza se busca denunciarla para acreditar culpables; en donde más que el hermano pobre importa la utilización política que su situación pueda entregar; en este momento surge con mayor fuerza y brío porque es necesidad, el mensaje puro y cristalino, independiente y auténtico del Padre Hurtado, refrendado por sus obras llenas de realidad y utilidad.

No se crea por esto que su mensaje fue débil o su obra efímera. Por el contrario, como comprendió y sintió la verdadera caridad, supo remecer realmente las conciencias, llegando primero al corazón de cada uno, con un mensaje ajeno al odio y al resentimiento, sin culpabilidades ni arrogancias. Llegó con amor para dar amor y por ello es que pocos han ayudado tanto a los que tienen menos, logrando que dieran tanto los que tienen más. Fue caritativo e hizo justicia, remediando las estructuras del alma, no solo en la deficiencia moral, sino en la

# **El Padre Hurtado [artículo] Andrés Chadwick Piñera.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Chadwick, Andrés, 1956-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Padre Hurtado [artículo] Andrés Chadwick Piñera. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)